



La Junta destaca la colaboración con la Policía Local para tratar de acabar con el intrusismo

El Derecho del Turismo, a debate en la Universidad de Salamanca

D.R.H. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogió ayer el Simposio Internacional de Especialistas en Derecho del Turismo, una cita a la que acudió un buen número de especialistas de diferentes comunidades autónomas e incluso del extranjero con el fin de abordar un tema 'candente' por el elevado intrusismo en el sector. En el encuentro, el director general de Turismo de la Junta, Francisco Javier Ramírez, destacó que España es el segundo destino turístico del mundo y, sin embargo, no tiene competencias en esta materia, algo que se puso de manifiesto en el debate posterior con especialistas.

Además, el responsable de Turismo de la Junta aludió al intenso trabajo de colaboración entre administraciones y destacó el caso de Salamanca, con una intensa tarea de apoyo con la Poli-



Enrique Cabero, Francisco Javier Ramírez y Javier Melgosa. | ALMEIDA

cía Local para una "labor inspectora" que se pretende trasladar a otras capitales de provincia. También insistió en la necesaria

colaboración "con la Agencia Tributaria para controlar y ordenar las viviendas turísticas y de las reglas de juego comunes".